

Einige der Teilnehmer des Bewegungstages auf dem Pferdehof.

Foto:

## Deerberg unterstützt Integration

Dachtmissen/Velgen. In der Pädagogischen Kinderreitschule des Pferdehofs Dachtmissen wurde jetzt eine Spende über 2000 Euro vom Verein Deerberg Lillebror an die Kindergärten der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg überreicht. Den Rahmen bot das Projekt "Ein inklusiver Tag auf

dem Pferdehof im Spätherbst". "Im Vordergrund steht hier natürlich die Freude an der gemeinsamen Bewegung. Mit Spielen und Wettbewerben rund um die Pferde soll den Kindern deutlich werden, dass scheinbare Beeinträchtigungen zu Stärken werden", sagt Laura Deerberg, Vor-

sitzende des Vereins, die gemeinsam mit Sonja Burmester den Scheck an Ruth Andrick, Leitung Elementarbereich der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg, überreichte. Das Geld dient der Förderung des Projekts. Insgesamt nahmen 50 Kinder an dem Bewegungstag teil. lz